

**La obra *La gran lucha del mundo* se presentará en México y España como resultado de la convocatoria *Los clásicos a la calle***

- El proyecto a cargo de las compañías La Quinta Teatro y Al Rescate fue seleccionado de entre 38 proyectos

La obra *La gran lucha del mundo*, a cargo de las compañías La Quinta Teatro y Al Rescate, será producida para presentarse en México y España, como resultado de la convocatoria *Los clásicos a la calle*, emitida por el Instituto Nacional de Bellas Artes y Literatura (INBAL), mediante la Coordinación Nacional de Teatro, la Embajada de España en México, a través de su Centro Cultural, y el Festival Internacional de Teatro Clásico de Almagro.

*Los clásicos a la calle* es una iniciativa que surgió de la necesidad de mostrar una puesta en escena con una visión novedosa, que diera una nueva lectura a las obras del Siglo de Oro Español. El proyecto seleccionado será producido para ofrecer cuatro funciones en la Ciudad de México durante el mes de junio y otras dos en julio como parte de la programación de México como país invitado en el Festival Internacional de Teatro Clásico de Almagro en España.

A través de la dramaturgia de Berta Soni, inspirada en *El gran teatro del mundo* de Calderón de la Barca, *La gran lucha del mundo* reúne dos expresiones mexicanas de arraigada identidad: el color y la lucha libre. Pirotecnia de colores y ritmos de percusión en vivo acompañarán esta puesta en escena que atiende al sentido ritual y carnavalesco de los auto sacramentales y que bajo la dirección de escena de Salomón Santiago ofrecerá múltiples posibilidades de juego para los temas del personaje, la máscara y los conflictos que presenta la historia.



**CULTURA**  
SECRETARÍA DE CULTURA



**INBAL**

El Festival Internacional de Teatro Clásico de Almagro, a celebrarse del 4 al 28 de julio, es un lugar de exhibición y también de encuentro entre artista, profesionales y especialistas de diversos campos del teatro barroco. Al tratarse de una actividad de carácter internacional y al atender a todo tipo de públicos, a través de su heterogénea programación, congrega a espectadores de todo el mundo y de todas las edades.

Para más información, consulta las redes sociales de la Coordinación Nacional de Teatro: @teatroinbal en Facebook, Twitter e Instagram.

---000---



**2019**  
FESTIVAL INTERNACIONAL DE TEATRO CLÁSICO DE ALMAGRO  
EMILIANO ZAPATA